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Принять действенные меры 
к улучшению кранового оборудования 

шихтового двора 
В -решениях июльского Плену

ма ЦК КПСС «отмечено, как вели
ка роль машиностроения в деле 
создания высокопроизводитель-
.ных машин, способных обеспе
чить дальнейшую интенсифика
цию металлургических процессов 
и рост выплавки стали. 

Внедрение новой техники, ин
тенсификация металлургических 
процессов в мартеновских пе
чах настоятельно требует, чтобы 
оборудование наше обеспечило 
форсированную работу. Однако 
на практике мы этого не видим. 

Если в технологии производст
ва стали произошли большие из
менения, которые привели к зна
чительному росту выплавки стали 
на комбинате, то в оборудовании, 
с точки зрения технического про
гресса, за последние годы не про
изошло каких-либо серьезных из
менений. 

Крановое оборудование шихто
вого двора, установленное в 
мартеновском цехе Ms 1-а по 
технической характеристике зна
чительно хуже, чем то оборудова-
«ше, которое изготовлялось 2 5 
лет тому назад. 

В нашем цехе предусмотрена 
работа печей большого тоннажа с 
применением кислорода. Произ
водство стали будет значительно 
больше, чем в других цехах. Зна
чит, надо уже теперь обратить са
мое серьезное внимание на кра
новое оборудование шихтового 
двора с тем, чтобы бесперебойно 
снабжать шихтой мартеновские 
печи. А как же работает наше обо
рудование? 

Если сравнить скорости пере
движения электромагнитных кра
нов мартеновского цеха № 2 и 
нашего цеха, то мы увидим, что 
во втором щехе эта скорость в 
1,5—2 раза выше. 

Установленные у нас в цехе 
электромагнитные краны Москов
ского завода «Подъемник» яв
ляются непроизводительными, не 
могут обеспечить нормальную ра
боту мартеновских печей нашего 
цеха. К сожалению, такие краны 
заказаны вновь. Установленные 
грейферные краны Кировского за
вода имеют те же недостатки, что 
ж электромагнитные. 

Кроме этого, надо сказать, что 
электромагнитные- и грейферные 
краны, смонтированные на сило
вых контроллерах переменного то
ка, еще больше осложняют работу 

кранового оборудования, так как 
велики их простои. Например: по 
причине малой мощности элек
тродвигателей при неполной за
грузке электромагнитных кранов 
за последние 9 месяцев сгорело 
10 электродвигателей. 

Система управления силовыми 
контроллерами требует, что бы ма
шинист затрачивал большие уси
лия, это ведет к быстрой утомля
емости и снижению производи
тельности труда. Физически сла
бый машинист не может произво
дительно работать на указанных 
кранах. Вследствие указанных 
недостатков краны нашего цеха в 
2 — 3 раза менее производитель
ны, чем шихтовые краны марте
новского цеха М? 2. 

Вопрос о непригодности элек
тромагнитных и грейферных кра
нов нашего цеха по скоростям пе
редвижения и монтажу электро
оборудования неоднократно под
нимался на рабочих и партийных 
собраниях. 

В июле на одном из партийных 
собраний присутствовали глав
ный инженер комбината тов. Ру
даков, секретарь горкома КПСС 
тов. Щербаков, главный стале
плавильщик тов. Дикштейи. Ком
мунисты и беспартийные говори
ли о плохой работе кранов и про
сили оказать помощь в том, что
бы решить вопрос об изменении 
некоторых технических характе
ристик в (электрической и меха
нической части. Цех неоднократ
но поднимал этот вопрос перед 
управлением комбината. Однако 
пока в этом отношении ничего не 
сделано. 

Партийное бюро нашей партор
ганизации цеха в начале августа 
направило письмо на имя секре
таря горкома КПСС тов. Андроно
ва и секретаря парткома завода 
т. Плисконос о принятии мер к 
реконструкции электромагнитных 
и грейферных кранов, но пока 
по этим письмам никаких мер не 
принято. 

Мы ждем от главного механика 
комбината т. Рыженко и главного 
электрика т. Лысова принятия 
действенных и срочных мер к 
улучшению работы шихтовых 
кранов. Оттяжка в решении этого 
вопроса отрицательно скажется 
на работе цеха. 

П. 0 К 0 Л Е Л 0 В , 
помощник начальника цеха 

по шихте . 

Межзаводское совещание 
рационализаторов и изобретателей 

МНОЖИТЬ РЯДЫ ФИЗКУЛЬТУРНИКОВ 
СРЕДИ МОЛОДЕЖИ ОБЩЕЖИТИЙ 

Вторая летняя спартакиада физ
культурников общежитий комби
ната привлекла большое количе
ство молодежи. В ней приняло 
участие 1 0 8 6 человек, против 
2 7 0 человек в прошлом году. 

Многолюдно было по воскре
сеньям в красном уголке обще
жития М 9 и я а спортплощад
ках. Здесь участники летней 
спартакиады и многочисленные 
болельщики присутствовали на 
встречах, которые определяли 
первенство общежитий по шахма
там, волейболу и городкам. 

По этим видам спорта нынешним 
летом отстаивали командное и 
личное первенство общежитий 
4 3 0 человек. Первое место по 
шахматам заняла команда жиль
цов интерната (второй подъезд, 
четвертый этаж), где воспитате
лем работает т. Лучко. Второе ме
сто заняла команда общежития 

'М° 10 , где работу проводил физ
орг т. Шейн. 

По волейболу первенство заня
ла команда общежития М° 5 (физ
орг т. Шеренков), второе место 

заво ева ли физкультурники ин
терната (воспитатель т. Лучко). 

По городкам первенство завое
вала команда общежития № 1 1 , 
где воспитателем работает т. Рас
сохина, а второе место — спорт
смены общежития М° 4, где вос
питателем т. Никитина. 

10 июля состоялись соревнова
ния по леткой атлетике в зачет 
спартакиады. В них приняло уча
стие 91 человек, из них 78 сда
ли нормы по легкой атлетике на 
значок ГТО первой степени. Пер
вое место в этих соревнованиях 
заняли молодые рабочие общежи
тия № 4. 

Личное первенство в беге на 
100 метров завоевали тт. Коше-
лев, Алифанов и Куппер. В беге 
на 1500 метров отличились 
тт. Литвинов, Амбуров, Королюс. 
По прыжкам в длину с разбега 
первенство завоевал т. Харито
нов. 

В соревнованиях по плаванию 
участвовало 65 человек. Первое 
место заняла команда интерната, 
набравшая 3 0 0 5 очков. (Воспи-

На днях в Магнитогорске со
стоялось кустовое совещание ра
ционализаторов и изобретателей. 
В нем приняли участие новаторы 
производства нашего металлурги
ческого комбината, Орско-Хали-
довского комбината и заводов 
Ново-Тагильского, Казахского и 
Узбекского. Участники .совеща
ния об судили вопрос о состоя
нии рационализаторской и изо
бретательской деятельности на 
предприятиях и задачи по прове
дению смотра-конкурса на луч
шую постановку работы по сбо
ру, рассмотрению и внедрению 
изобретений и рационализатор
ских предложений. 

Рационализаторы и изобретате
ли Ново-Тагильского, Казахского 
•и Узбекского металлургических 
цехов приехали в Магнитогорск 
за несколько дней до совещания. 
Они посетили цехи нашего ком
бината, знакомились с опытом 
магнитогорских новаторов произ
водства. Представитель тагиль
ских металлургов тов. Пиджаков 
познакомился здесь с изобретате
лем инженером мартеновского це
ха М? 3 т. Овсянниковым. Та-
гильчанин с большим интересом 
о с мат ридаа л с к онс тру и р о ванный 
т. Овсянниковым засыпной бун
кер. Тов. Пиджаков попросил 
дать ему чертежи этого бункера. 

Магнитогорцы в свою очередь 

На снимке: один из луч
ших машинистов портального 
крапа коксохимического цеха 
К. П. Дубилей, обеспечиваю
щий высокопроизводительную 
работу на своем участке. 

Фото Е. Карпова. 

татель т. Лучко, физорг т. Дрюк). 
В течение двух месяцев прохо

дили соревнования по стрельбе. В 
них приняло участие 500 человек. 
Причем более половины участни
ков уложились в нормы на зна
чок ГТО первой ступени. Лучшие 
результаты показали спортсмены 
общежития М? 4 и М° 3 . 
Личное первенство по стрельбе 
заняли тл\ Кузнецов, Бурлаков, 
Павлов и Гречищев. 

Недавно подведены итоги лет
ней спартакиады по* всем видам 
спорта. Первое место по всей про
грамме спартакиады занял друж
ный физкультурный коллектив 
интерната, где воспитателем рабо
тает т. Лучко, а физоргом т. Дрюк. 
Постоянные тренировки, органи
заторская и разъяснительная ра
бота дали свои результаты. 

Хорошо была поставлена физ
культурная работа в общежитии 
М? 4, где воспитателем т. Ники
тина, физоргом т. Ганица. Моло
дые рабочие этого общежития за
няли второе место. 

Итоги спартакиады общежитий 
комбината говорят о том, что физ
культурный актив и воспитатели 
провели большую работу среди 
молодежи, сумели вызвать инте
рес к спорту. Поэтому нынче co

il нте ре с о вались тем, над чем ра
ботают рационализаторы других 
заводов. Далеко от Магнитогорска 
находится прокатчик Узбекского 
металлургического завода т. Те-
решенко. Однако здесь, в Магни
тогорске, прокатчики знают об 
этом новаторе. . Он сконструиро
вал обводной « п а р а т для пере
дачи полос из одоото калибра в 
другой. Внедрение этого новше
ства повысило производитель
ность узбекских прокатчиков на 
30 процентов. Тов. Терешенко 
не смог приехать в Магнито
горск, но он прислал чертеж сво
его изобретения. Начальник про
катного стана « 2 5 0 » Ms 1 т. Ку-
гушин и заместитель начальника 
ироволочно - штрипеового цеха 
т. Носов детально ознакомились 
с этим чертежом. Идея автора 
обводного аппарата совпадает с 
тем, над чем работают рациона
лизаторы нашего прокатного 
стана « 2 5 0 » М5 1. 

Заместитель главного инжене
ра узбекского 'завода т. Сикерко 
привез также образцы фрезов 
для прокатки периодического про
филя. Эти фрезы изобрел токарь 
Узбекского завода т. Йендюрин. 

На совещании подробно рас
сказали о состоянии рационали
заторской работы на предприяти
ях начальник технического от
дела нашего комбината т. Сели
ванов, заместитель главного ин
женера Новотагильского завода 
т. Герасимчук, заместитель глав
ного . инженера Орско-Халилов-
ского комбината т. Ольшевский, 
заместитель главного инженера 
Узбекского завода т. Сикерко и 
заместитель директора Казахско
го завода т. Иванов. 

На совещании выступили и 
поделились опытом рационализа
торы нашего металлургического 
комбината — мастер мартенов
ского цеха Ms 1 т. Кутный, кон
структор т. Заякин, инженер 
т. Варшавский и другие. 

Участники совещания отмеча
ли также недостатки в работе с 
рационализаторами и изобретате
лями и высказывали конкретные 
предложения по устранению 
этих недостатков. Принято реше
ние, в котором намечены меры 
по улучшению работы! с рациона
лизаторами, по сбору, рассмотре
нию и внедрению ^рационализа
торских предложении. 

М. КОСТРОВА. 

ревнования прошли более органи
зованно, а главное — привлекли 
значительно большее количество 
участников, чем в прошлом году. 

Однако нельзя умолчать и о 
том, что отдельным видам спор
та в общежитиях не уделялось 
должного внимания. Так, напри
мер, общежитие № 13 не выста
вило команду по легкой атлети
ке, а общежития Ms 3 и Ms 2 — 
по плаванию. 

Позицию стороннего наблюда
теля заняли в проведении этого 
важного мероприятия комсомоль
ские организации железнодорож
ного транспорта и мартеновских 
цехов. Они даже не нашли вре
мени побывать на соревнованиях, 
никакой помощи не оказали в их 
проведении. 

Как и в прошлом году, физкуль
турники общежитий закрывают 
летний спортивный сезон легко
атлетической эстафетой, которая 
состоится в воскресенье 4 сентя
бря. 

Дело чести наших спортсменов 
—хорошо подготовиться к эста
фете и к открытию зимнего спор
тивного сезона. 

Н. ВАСИЛЬЕВ, 
инструктор физкультуры. 

Рекомендуемая 
тематика докладов 

и бесед в цехах завода 
на сентябрь 1955 года 

ДОКЛАДЫ: 
I. За укрепление дружбы 

советского и Югославского на
родов. (Инструктивный доклад ( 

6 сентября в 5 часов 30 минут 
вечера, в зале заседаний парт
кома завода). 

II. Государственный план — 
закон для каждого цеха. (Инст
руктивный доклад 13 сентября, 
в 5 часов 30 минут вечера, в 
зале заседаний парткома за
вода). 

БЕСЕДЫ: 
I. Дать больше продукции с 

каждого агрегата, с каждой 
единицы оборудования — па 
триотический долг всех работ
ников цеха. 

План: 
1. Максимальное использо

вание каждого агрегата и обо-, 
рудования — важное условие 
для увеличения выпуска про
дукции и экономии средств. 

2. Пути увеличения выпуска 
продукции с каждого агрегата, 
с каждой единицы оборудова
ния: 

а) внедрение скоростных 
методов работы; I 

б) ликвидация простоев; 
в) сокращение времени на 

каждой операции; 
г) увеличение скоростей и 

нагрузок, применение прогрес
сивных режимов работы; 

д) установка дополнительно
го оборудования' на имеющих
ся площадях. 

3. Задача рабочих и ИТР 
цеха, участкаг бригады по 
улучшению использования аг
регатов, оборудования и произ
водственных площадей. 

Примечание: по всем ука
занным пунктам второго во
проса привести примеры, ха
рактеризующие положение 
дел в цехе и на участке. 

Литература: 
Булганин Н. А. Доклад на 

июльском Пленуме ЦК КПСС 
«О задачах по дальнейшему 
подъему промышленности, тех
ническому прогрессу и улуч
шению организации производ
ства». 

Местный материал: 
II. Внедрение передовой тех

нологии и опыта передовиков, 
новаторов производства—круп
ный резерв для дальнейшего 
роста производительности тру
да и увеличения выпуска про
дукции. 

План: 
1. Внедрение передовой тех

нологии и опыта передовиков-
новаторов производства — ре
шающее условие дальнейшего 
увеличения выпуска продукции. 

2. Как коллектив цеха внед
ряет передовую технологию. 

3. Как используется в цехе, 
опыт передовиков, новаторов! 
производства. 

4. Задачи рабочих и ИТР по 
внедрению передовой техноло
гии и опыта передовиков, но
ваторов производства. 

Литература: 
Булганин Н. А. Доклад на 

июльском Пленуме ЦК КПСС 
«О задачах по дальнейшему 
подъему промышленности, тех
ническому прогрессу и улуч
шению организации производ
ства». 

Журнал «Коммунист» № 7 
за 1955 год «Технический про
гресс —- важнейшее условие 
развития социалистического 
производства». 

Местный материал. 
Заводской партийный 

комитет. 

К СВЕДЕНИЮ Т Р У Д Я Щ И Х С Я 
КОМБИНАТА 

Завком металлургов имеет^ 
большое количество путевок в 
дома отдыха: «Банное озеро» с 
1 сентября, «Баймак» с 3 сен
тября и «Арсшй камень» — с 
5 сентября. 

Завком металлургов. 
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